



## Schülerwaldlauf: Über 1000 Anmeldungen

„Der diesjährige Schülerwaldlauf, war nicht irgend einer, nein, es war der 40. Lauf. Der Gründer dieses, schon eine feste Größe im Bottroper Sport, war Winfried Vögelin. Auch an diesem Tag, wie 39 x vorher, war er auch wieder im Stadtgarten, um den Start-

schuss der einzelnen Läufe abzufeuern. Da so ein Tag etwas besonderes im Bottroper Sport ist, wurde Winfried vom Oberbür-



germeister für sein Engagement geehrt.“ Was Bürgerreporter Helmut Beckfeld noch über den Schülerwaldlauf berichtet und einen Bilderbogen zu diesem Event finden Sie in unserer Nachrichten-Community Lokalkompass.de. Foto: Beckfeld